

der des wissenschaftlichen Kommunismus Karl Marx und Friedrich Engels - die neue, sozialistische Gesellschaft endgültig und unwiderruflich gesiegt. (Beifall.)

Die Deutsche Demokratische Republik tritt jetzt in eine neue Etappe ihrer Entwicklung, in die Periode des umfassenden Aufbaus und der Vollendung des Sozialismus ein. Das neue Programm der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, das auf dem gegenwärtigen Parteitag angenommen wurde, eröffnet dem deutschen Volk eine begeisternde Perspektive und läßt die Züge jener herrlichen Zukunft deutlich werden, die unausbleiblich für die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik und das gesamte deutsche Volk in Erfüllung, gehen wird.

Das mongolische Volk, das unter der Führung der Mongolischen Revolutionären Volkspartei in einer historisch kurzen Zeit den Übergang vom Feudalismus zum Sozialismus vollzogen hat und jetzt die Aufgaben der Vollendung des sozialistischen Aufbaus verwirklicht, freut sich aufrichtig über die großen Errungenschaften seiner deutschen Brüder und ist stolz auf diese Erfolge wie auf die eigenen. (Lebhafter Beifall.)

Unsere Länder und unsere Parteien eint das gemeinsame Ziel der Errichtung der sozialistischen und kommunistischen Gesellschaft in unverbrüchlicher Freundschaft und in engster Verbindung und Zusammenarbeit mit der großen Sowjetunion und den brüderlich mit uns verbundenen sozialistischen Ländern. Die internationale Freundschaft, die politische, wirtschaftliche und kulturelle Zusammenarbeit zwischen unseren Ländern und die brüderlichen Verbindungen unserer Parteien entwickeln und vertiefen sich von Tag zu Tag zum Wohle unserer Völker, im Interesse der Festigung der Einheit und Geschlossenheit unseres mächtigen sozialistischen Lagers und der internationalen kommunistischen Bewegung.

Die Mongolische Revolutionäre Volkspartei und die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands stehen fest auf den Positionen des Marxismus-Leninismus. Sie festigen unentwegt ihre Beziehungen zur großen Partei Lenins und zu den anderen brüderlichen Parteien, halten sich streng an die gemeinsame Linie der kommunistischen Bewegung, die gemeinsam von den kommunistischen und Arbeiterparteien der Welt auf den Moskauer Beratungen 1957 und 1960 ausgearbeitet wurde. (Beifall.)

Alle marxistisch-leninistischen Partei verteidigen konsequent die Reinheit der großen Lehre des Marxismus-Leninismus. Sie kämpfen für ihre schöpferische Weiterentwicklung. Sie treten entschieden sowohl gegen